

Letter of Recommendation

マニアに送っても安心のプリン

実はスイーツの世界にも偏差値が存在します。
自分が美味しい！と思っても相手のスイーツ偏差値が
高いと、普通だと思われたり。。。

結局、有名どころの定番に落ち着いてしまうのですが、
それでは変わり映えしない。。。
そんな悩みを解決してくれるのが、江戸流行婦凜です。

200店舗以上のスイーツ店を訪問し、自称スイーツマニア
の私と、私以上のマニアの妻が誇りをもって保証します。

このプリンなら、有名店をひと通り渡り歩いた方
に対しても、胸を張ってお渡しすることができます。

相手を選ばず、自信と安心をもってお渡しできる商品は、
世の中を探しても、そうはありませんし、スイーツに精通
している方ほど、そんな商品を日々、探しています。

このプリンに出会えたことに感謝するとともに、
もっとたくさんの方に、広く知っていただきたい！という
意気込みで、この商品を強く推薦させていただきます。



推薦の言葉



大事な人への贈り物に悩んでいる皆様へ

お中元やお歳暮を贈る際、何を選んだらいいか分からなくなるときってありますよね。正直どれを選んでも一緒。その概念を根本から覆します。

昨年、魔法のプリンをお贈りした先の女性社員からの反響が凄まじく、来年もお願い致します！とリピートを求めるお声を頂いておりました。今年もお世話になったお客様へお中元として『江戸流行婦凛お得満天セット』をお贈りしました。

そんな中、ついこのあいだに工事の打ち合わせを兼ねてその会社へ訪問すると、女性従業員から「あ、プリンを贈っていただいた防水屋さんだ！」「プリン王子だ！」と、女性陣に駆け寄られ囲まれて、まるでアイドルにでもなった様な気分でした。

ドヤ顔でウハウハな気分を味わっていたさなかに、そこにいた女性スタッフから、仕事につながるご紹介をしていただきました。

都内の数支店を管轄する工事管理部のトップの方でした。そんなご縁から、終始プリンのお話で盛り上がり、結果的に多数の工事案件約8000万円の受注に繋がったのです。

贈答品として選んだプリンが、まさかこんな素晴らしいご縁と利益をもたらしてくれるとは、想像すらしていませんでした。誰かに喜ばれることは、次の新たな喜びを生むことに繋がると、強く体感しました。

お中元は、室町時代から存在している文化と言われています。誰かを想う大切な一品は、もうこの東京名物『江戸流行婦凛』以外に考えられません。売上も伸びて、女性にも喜ばれる逸品を強くお勧めいたします。この夏塩レモン味が解禁されます！



2023年8月2日
S-PLAN株式会社
代表取締役 岩井征司

推薦のことば

ハズレ知らずの贈答スイーツ をお探しの方へ

先日友人と話していたときに、日頃お世話になっている家族への贈り物を探していました。しかも、本人もプリンが大好物とのことでしたので、ZIPでも特集されたことのある江戸流行婦凧を紹介したところ、同じ杉並区に住んでいた方だったので、直接工場に買いに行ってくれました。

食べたタン、「プリンが好きだけど、こんなに味わい深いとろけるプリンを食べたのは初めて」と感激して頂き、即決で贈答の予約を下さいました。その感動を伝えなかったのか、帰ってすぐにSNSでもシェアをしてくれました！



贈ったお母様やご家族からかなり喜ばれたと、紹介した私も大変感謝されました。贈られた側はもちろん贈った側も紹介した本人も幸せな気持ちにさせてくれる、そしてプリン好きでも唸らせる**至高**の一品を提供している江戸流行婦凧をこれからもずっとずっとずっと推薦します。



2022年7月20日
株式会社REVION 取締役副社長
曾我部直徳



推薦のことば



江戸流行婦凛 八木浩子 殿

仕事を取りたい営業が苦手な方へ

私は八木浩子さんの江戸流行プリンをお勧めいたします。ある方にイベント会社を紹介されて魔法の力を借りようと江戸流行プリンをお土産に持って行った所、特に社員の女性の方が喜んでくれて、次の週に仕事の依頼のご連絡が有りました。

営業苦手な私でも仕事を取る簡単な方法が有りました。その後3回目の依頼も先週有りました。今後長いお付き合いができそうです。仕事の依頼が欲しい営業苦手な方には特にお土産に浩子さんのプリンを強くお勧め致します。私のお勧めはチョコですが、今はピスタチオが食べたいです。今後もお土産にはまた利用させていただきます。



令和5年5月31日
CAFE U-5 清水裕吾

推薦の言葉

江戸流行婦凜 八木浩子殿

江戸流行婦凜

個人から法人まで本当に誰に送っても喜ばれます。

先日オーディオのイベントで浩子さんのプリンを使わせて頂

いたのですが、残りを取り合いの修羅場となったそうです。

その戦いに敗れた私の担当者の方があまりにもがっかりし

ているので御自宅にお送りしたところ、感謝のメールと感

謝の SNS と感謝の電話が来て大変喜んでいました。

江戸流行婦凜プリンは子供から大人まで本当に喜ばれるプ

リンです。

これからも皆に美味しいプリンを作ってください。

株式会社タス・アソシエイツ一級建築士事務所

齋藤 正樹